Política interior enfrenta a legisladores

## Arranca Glosa en Diputados; seguridad, el eje del debate

Mantza Pérez

in and in the second

Entre ocusaciones de violencia y corrupción por parte de la oposición, el pleno de San Lázaro arrancó con la Glosa del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en materia de política interior.

Abriendo la discusión, la diputada Martha Azucena Camacho Reynoso (Morena), sostuvo que en este gobierno hay avances para erradicar la corrupción y el dispendio y señaló que las acciones en materia de política interior consolidan las realizadas desde el inicio de la administración y abren la puerta a la gobernabilidad democrática; así como existen es fuerzos para separar el poder político del económico.

"Ya no se hacen negocios al amparo del poder público, se trabaja intensamente por dignificar el servicio público. El ojo vigilante de la ciudadanía es la herramienta fundamental para el combate de la corrupción. Se ha garantizado la transpa rencia y la rendición de cuentas; no puede haber un gobierno rico con un pueblo pobre", lanzó ante legisladores del PAN, PRI, PRD y MC.

En respuesta, el diputado Miguel Ángel Monraz Ibarra (PAN) lamentó la falta de autocritica por parte del grupo parlamentario de Morena, pues acusó que el actual es autoritario e ineficiente, uno que pretende manipular al país y a las instituciones, que polariza y divide, y corrupto; es el más violento de la historia moderna, y su estrategia es un fracaso y presagia un futuro más sangriento y violento. Además, miliones de mexicanos se sienten inseguros.

Y aunque detalló que la estrategía de seguridad ha fracasado, no obstante; reconoció a la Guardia Nacional y a las Fuerzas Armadas. "La solución no es militarizar, hace falta mayor inteligencia y estrategía".

## "Esperan resultados"

En este tenor, el PRI, en voz del diputado Pedro Armentía López llamó a no mini mizar la grave situación que vive México en materia de derechos humanos, seguridad, desarrollo y crecimiento econômico. "No se menciona que el feminicidio es la forma más violenta en contra de la mujer y en 2021 se reportaron 1,024 feminicidios en el país".

"La gente espera resultados, hay que reconocer los errores; hay una estrategía de seguridad fallida. Exigimos la presencia de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y del titular de la Guardia Nacional", dijo.

Asimismo, la diputada Edna Gisel Diaz Acevedo (PRD) precisó las condiciones de inseguridad en diversas entidades fede rativas y advirtió sobre el fraude a la ley y la intimidación para comprar voluntades legislativas por parte del gobierno federal.

## Prevención vs hackeo

En tanto, el diputado Mario Alberto Ro-



driguez Carrillo (MC) mencionó que la política interior obliga a reflexionar en materia de seguridad y puntualizó que el hackeo a la Sedena es un llamado para dotaria de recursos en desarrollo científico, después de la vulnerabilidad a la que se ha visto expuesta.

También de MC, el diputado Jorge Álvarez Máynez dijo que hoy el gobierno está acelerando el proceso de militarización, "porque supo que durante 12 días mantuvo indefensa la información de seguridad nacional y estratégica que compromete la seguridad del país; el gobierno le falló al país desde la Sedena. Por ello, la Secretaría debe rendir cuentas".

Finalmente, Gerardo Fernández Noroña (PT), destacó el 70% de aprobación del Presidente de la República y recordó la derrota en 2018 y 2021 de la oposición. El pleno de San Lázaro comenzó con la Glosa del Cuarto Informe, se espera la comparecencia de 16 funcionarios.

HOTO: ISMON